

AOÛT 2024

Jemeppe sur Sambre

Messe à la chapelle Saint Roch

Saint Roch était invoqué au moyen-âge pour la rage et la peste, fléaux qui ont fait de nombreuses victimes au cours des siècles. C'est pourquoi, dans nos régions, de nombreuses chapelles ont été construites pour prier saint Roch. La chapelle qui se trouve au croisement des rues Bas-Wérichet et Alnoir, a été rebâtie en 1845. Pour plus d'informations, vous pouvez consulter le site de paroisse (www.paroisse-jemeppe-onoz.be) : onglet « Histoire et patrimoine ».



la

Le **vendredi 16 août**, jour de la fête de saint Roch, une messe sera célébrée à **18h** à la chapelle.

Messes du mois d'août 2024

DIMANCHE 4 : 9h45 [Centre] Katia, Françoise et Judith Vereecke ; Gérard et Laurent Mathias

DIMANCHE 11 : 9h45 [Centre] Famille Gillet-Stevens; Stéphan et Fabian Havai

Fête de l'Assomption : JEUDI 15 : 9h45 [Grand-Bois]

18h : [Onoz] Messe à la **chapelle de Montserrat**

VENDREDI 16 : 18h. Messe à la chapelle St Roch

DIMANCHE 18 : 9h45 [Centre]

DIMANCHE 25 : 9h45 [Centre]

Baptêmes du 11 août 2024

Jade et Sacha, enfants de Benjamin **BEME** et Elodie **BRUSSELMANNE**,
Avenue des Cerisiers, 2, Jemeppe-sur-Sambre.

Kyle, fils de Madisson **BRUSSELMANNE**, Rue Albert Ier, Ham-sur-Sambre.

Ines, fille de Julien **COLLARD** et Mégane **GREGOIRE**, Trieu des Dames, 68, Jemeppe-sur-Sambre.

Noa, fils de Jérémy **DELVAUX** et Cindy **SCOYER**, Rue Haie Mayet, 48, Maison-Saint-Gérard.

Elise, fille Florian **SALME** et Manon **DESNEUX**, Rue Saint-Martin, 3a, Jemeppe-sur-Sambre.

Est retournée à Dieu

Paulette **THIREUR**, veuve d'Antoine **OVERAL**, décédée le 25 juillet 2024
à l'âge de 74 ans, Maison Chiaradia, Spy

Mariage

Samedi 31 août à 13h30 : Jade **HEYLEN** et Florent **HERIN**,
Ruelle de la Saurée, 6, Jemeppe-sur-Sambre.

Comment était Marie ?

Un théologien équatorien et une journaliste nicaraguayenne imaginent une interview de Jésus par une journaliste, Rachel. Ici, ils se trouvent dans l'église de l'annonciation à Nazareth.

Rachel : Dites-nous, Jésus, est-ce bien ici, en ce lieu, que votre mère a reçu la visite de l'ange et qu'elle a accepté humblement sa vocation ?

Jésus : Pourquoi dis-tu humblement ?

Rachel : Ben, votre mère Marie est un exemple universel d'humilité, d'obéissance et de soumission à la volonté de Dieu...

Jésus : Alors là, je ne sais plus de qui tu es en train de me parler, car ma mère avait un sacré caractère.

Rachel : Comment « un sacré caractère » ?

Jésus : Elle avait du répondant. Tu sais comment sont les paysannes de nos campagnes... Marie ne s'est jamais laissé dominer par quelqu'un. Ni par Joseph, ni même par moi. Veux-tu que je te raconte quelque chose ?

Rachel : Racontez-nous.

Jésus : Quand j'ai ressenti l'appel de Dieu, les problèmes ont commencé à la maison. Mes frères, qui étaient déjà grands, ne comprenaient pas. Ma mère encore moins.

Rachel : C'est impossible puisque Marie connaissait la volonté de Dieu sur vous, depuis le commencement.

Jésus : Ecoute, Rachel, un jour, j'étais à Capharnaüm lançant notre mouvement et formant le premier groupe. La maison était pleine de gens. Ils m'ont dit : « Jésus, on te demande à la porte. – Qui me cherche ? Ta mère et tes frères ! – Et que veulent-ils ? – Que tu abandonnes tes folies, et que tu rentres à Nazareth. » (Marc 3,21.31-35)

Rachel : Et qu'avez-vous fait ?

Jésus : Je leur ai fait face. J'ai haussé la voix pour qu'ils m'entendent : « Qui est ma mère et sont mes frères ? Ceux qui soutiennent le plan de Dieu, et non ceux qui s'y opposent. » (Marc 3,34-35)

Rachel : Et comment ont-ils réagi ?

Jésus : Ils étaient furieux. Mais après, petit-à-petit, avec le temps, ils ont compris. Ils ont changé. Mes frères et ma mère m'ont accompagné alors partout où j'allais. Eux aussi sont entrés dans la folie du Royaume de Dieu.

Rachel : Votre mère priait beaucoup, pas vrai ?

Jésus : Beaucoup, non. Mais, quand elle le faisait, elle faisait bien.

Rachel : Quelle était sa prière préférée, l'Ave Maria ?

Jésus : Laquelle dis-tu ? Non, sa prière préférée était un vieux cantique que je l'ai entendue réciter bien des fois : « Mon âme magnifie le Seigneur parce qu'il a jeté les puissants de leurs trônes et élevé les humbles. Il a comblé de biens les pauvres et renvoyé les riches les mains vides ». C'est ainsi qu'elle priait.

Rachel : Mais cela ressemble plus à un chant révolutionnaire qu'à une prière...

Jésus : Comme je te le disais, ma mère était fort combative.

Maria Lopez Vigil et José Ignacio Lopez Vigil, *Un autre Dieu est possible*, Quito, 2007

Onoz

Messes du mois d'août 2024

SAMEDI 3 : 19h : Frère Nestor Dupuis

SAMEDI 10 : 19h : Abbé Géry Piérard

JEUDI 15 : **Assomption. 18h : Messe à la chapelle de Montserrat.**

SAMEDI 17 : 19h : *Collecte pour la restauration du patrimoine.*

SAMEDI 24 : 19h :

SAMEDI 31 : 19h :

L'Assomption à la chapelle de Montserrat

Le jeudi 15 août, nous fêterons l'Assomption de Marie par l'eucharistie à 18h à la chapelle de Montserrat.

